

PUBLIK

HUT Koperasi Ke77 Kepala Disperindagkop dan UKM Batang Wahyu Budi Santoso jadikan Koperasi Sebagai Wahana Untuk Memperkuat Ekonomi Rakyat

Lutfi Adam - BATANG.PUBLIK.CO.ID

Jul 16, 2024 - 13:27



HUT Koperasi Ke77, Jadikan Koperasi Sebagai Wahana Untuk Memperkuat Ekonomi Rakyat

Batang - Dalam rangka Peringatan Hari Ulang Tahun Koperasi Ke-77 Tingkat Kabupaten Batang. Disperindagkop dan UKM menggelar Jalan sehat, donor darah serta tebus murah sembako di Pendapa Kabupaten Batang, Sabtu (13/7/2024).

Penjabat (Pj) Bupati Batang Lani Dwi Rejeki melalui Kepala Disperindagkop dan UKM Batang Wahyu Budi Santoso mengatakan, kegiatan jalan sehat ini bukan hanya sekedar kegiatan olahraga, tetapi juga menjadi ajang silaturahmi dan kebersamaan di antara seluruh anggota koperasi, pemangku kepentingan, serta masyarakat Kabupaten Batang secara umum.

“Melalui kegiatan ini, diharapkan terjalin kerjasama yang lebih erat dan harmonis, serta semangat kebersamaan dalam memajukan perkoperasian di Kabupaten Batang,” harapnya.
Selain Jalan Sehat,

Dalam rangka Peringatan HUT Koperasi Ke-77 dengan tema “Koperasi Maju, Indonesia Emas”, kami juga menyelenggarakan kegiatan donor darah. Donor darah merupakan bentuk nyata dari kepedulian dan solidaritas sosial yang perlu kita junjung tinggi. Dengan melakukan donor darah, kita turut berkontribusi dalam menyelamatkan nyawa sesama dan membantu memenuhi kebutuhan darah di masyarakat.

“Dewan Koperasi Daerah Batang juga mengadakan kegiatan Paket Tebus Murah Sembako di Pendapa Batang. Paket tebus murah seharga Rp75 ribu per paket, yang terdiri dari Beras 3 kg, Minyak Goreng 1 liter, Gula Pasir 1 kg dan kecap 700 gram,” jelasnya.

Wahyu Budi Santoso juga menyebutkan bahwa, kegiatan ini bertujuan untuk memberikan kesempatan kepada masyarakat untuk memperoleh bahan pokok dengan harga terjangkau, sehingga dapat membantu meringankan beban ekonomi masyarakat. Semoga kegiatan ini dapat memberikan manfaat yang nyata bagi masyarakat di Kabupaten Batang.

Mari kita berkomitmen untuk terus memperkuat sinergi antara koperasi, pemerintah, dan masyarakat dalam membangun ekonomi rakyat yang inklusif dan berkelanjutan. Koperasi memiliki peran strategis dalam pembangunan ekonomi nasional, sehingga kolaborasi yang baik antara koperasi dan semua pemangku kepentingan akan memberikan dampak positif yang besar bagi kemajuan bangsa dan negara,” terangnya.

Dengan semangat gotong-royong dan kerja sama yang kuat, Indonesia akan semakin bersinar sebagai negara yang emas di mata dunia. Mari kita jadikan koperasi sebagai wahana untuk memperkuat ekonomi rakyat, memberdayakan masyarakat, serta menciptakan lapangan kerja yang luas. Keberhasilan koperasi adalah keberhasilan kita semua, oleh karena itu marilah kita bersama-sama membangun koperasi yang mandiri, modern, dan maju demi Indonesia yang lebih sejahtera dan berdaya saing

Ia berharap, Peringatan HUT Koperasi Ke-77 ini dapat menjadi momentum untuk memperkuat peran koperasi dalam mendukung program pembangunan nasional, meningkatkan kesejahteraan masyarakat, serta meraih prestasi gemilang untuk Indonesia menuju masa depan yang lebih baik.

Paman Adam